



Lunes, 15 de Diciembre de 2017

BOLETÍN
182

▶ AVANCES EN DISCAPACIDAD

EL GRUPO ILUNION

ABRE SU PRIMERA LAVANDE-
RIA INDUSTRIAL EN LATINOAMERICA, DONDE GENE-
RARÁ 150 PUESTOS DE TRABAJO PARA PERSONAS
CON DISCAPACIDAD

Desde hace varios años, ILUNION ha analizado las distintas oportunidades de comercio en Colombia, "con el objetivo de dar empleo a personas con discapacidad, que es el mismo modelo de negocio con criterios de rentabilidad social y económica que tiene en España", informa el grupo.

Tras meses de obra, planificación y coordinación entre las áreas de ingeniería, recursos humanos, operaciones y compras, entre otras, la actividad de esta lavandería industrial comienza con el hospital Pablo Tobón Uribe como principal cliente.

Desde que comenzó a gestar este proyecto español en este país, ILUNION Lavandería y Servicios a la Hostelería ha trabajado en la búsqueda y selección de personas con discapacidad para los distintos puestos de trabajo de esta planta industrial. Para ello, ha contado con el apoyo de la Secretaría

de Inclusión Social, Familia y Derechos Humanos de la Alcaldía de Medellín, a través de la Escuela para la Inclusión y del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA), según la nota.

"Concretamente, la Escuela para la Inclusión ha llevado a cabo la selección de 150 candidatos, en función de los requisitos de ILUNION y también les ha formado en habilidades sociales", afirma el grupo de empresas sociales de la ONCE y su Fundación.

Por su parte, "el SENA, con el apoyo del departamento de Selección y Formación de ILUNION Lavandería España, les ha impartido clases teóricas y prácticas específicas para trabajar en esta lavandería colombiana".

Tras su implantación en Medellín, ILUNION tiene previsto abrir una lavandería en Bogotá durante el segundo semestre de 2018 y elevar así su plantilla en Colombia a unas 200 personas con discapacidad", relata la nota del grupo de empresas sociales de la ONCE y su Fundación.

Tomado de:
<http://www.dariosigloxxi.com/texto-s/mostrat/261707/grupo-ilunion-abre-primera-lavanderia-industrial-colombia>



PÍLDORAS INFORMATIVAS

La promoción de un entorno favorable a la formación de organizaciones de personas con discapacidad sigue representando un desafío en muchos países. Ello requiere no solo una respuesta estratégica, sino también una responsabilidad compartida entre una gama más amplia de interesados que comprende a los gobiernos, las instituciones nacionales de derechos humanos, los organismos internacionales de cooperación y el sector privado.



FRASES DEL DÍA



No estoy en desventaja por mi condición. Estoy físicamente desafiada y capacitada de forma diferente.

Janet Barnes



ALERTA TEMPRANA



En cuanto al número de atenciones en salud de las Personas con discapacidad, por año de atención, se evidenció que para el año 2012 la población general recibió 12,1 servicios por persona en el año, mientras que las personas con discapacidad recibieron 22,7 atenciones por persona.

ABC DE DISCAPACIDAD



Barreras

Factores en el entorno de una persona que, en su ausencia o presencia, limitan la funcionalidad y originan discapacidad. Se incluyen: entornos físicos inaccesibles, falta de una adecuada asistencia tecnológica y actitudes negativas hacia la discapacidad.

HISTORIA SIN LIMITES



Ángels Ponce

"Imagina lo que es ser niño y vivir con discapacidad"

Día Internacional de las personas con discapacidad

VER MÁS



MÁS NOTICIAS



Concejo hizo primer debate a política pública de discapacidad



Mujeres ciegas detectan cáncer de mama en Colombia



El real costo de la esclerosis múltiple en Colombia



Tecnología a favor de personas con discapacidad visual, una apuesta del MinTIC

"La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubrir la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)"

Lo primordial: "No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades".



Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros. Lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

Ministerio de Comercio, Industria y Turismo
Secretaría General
Todos los derechos reservados

Cualquier sugerencia comunicarse
PBX: 606 7676
José M. Pernet S. Ext. 2480



info@mincit.gov.co



NOTA

Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no compromete a la institución. En caso de no desear seguir recibiendo este boletín, déjenos conocer su decisión.